

Taller familiar “Veó, Veó...¿qué edificio ves?”

Dentro de las actividades culturales que se organizan para las familias, durante los meses de enero a marzo se viene realizando la denominada taller familiar “Veó, veó...¿qué edificio ves? Se trata de una nueva apuesta para dar a conocer de forma amena y didáctica una parte importante de la fisonomía urbana de la ciudad.

En este taller, niños y padres aprenden a diferenciar las diferentes partes de un edificio centrándose en la capilla de Luis de Lucena, “monumento que sorprende desde el punto de vista arquitectónico y que engaña al que no lo conoce”, señala Isabel Nogueroles, concejal de Cultura.

El taller está dirigido a niños y niñas de entre 4 y 10 años, acompañados de un adulto. Se realizará los sábados, días 7 y 21 de marzo, en la capilla de Luis de Lucena, a las 12 horas.



La Capilla de Luis Lucena, centro de este taller./E. Bonilla

Convocado el concurso para elegir el cartel del Solsticio Folk 2015

El plazo de presentación de trabajos permanecerá abierto hasta el día 27 de marzo

El Patronato Municipal de Cultura del Ayuntamiento de Guadalajara convoca el concurso para la elegir el cartel anunciador del Solsticio Folk 2015, que se celebrará el sábado 20 de junio, en el merendero del parque de San Roque.

Podrán presentarse cuantas personas, artistas y diseñadores que lo deseen, individualmente o en equipo. El asunto de las obras será libre, aunque deberá aludir a motivos relacionados con el Solsticio Folk, festival de música folk que da la bienvenida al verano.

Los trabajos deberán ser originales e inéditos, no habiendo sido presentados en otros concursos. Serán de concepción y técnicas libras, siempre que sea posible su reproducción mecánica.

Las bases establecen que el ganador del concurso del cartel anunciador del año anterior no podrá concurrir en la presente edición.

Los carteles se presentarán montados a sangre sobre cartón pluma de 1 centímetro de espesor, sin cristal protector y sin marco. El formato, vertical u horizontal, será de 50 por 70 centímetros. Los autores que opten por presentar sus obras mediante sistemas informáticos, deberán aportar una reproducción a color con las medidas y demás características antes mencionadas, así como el correspondiente soporte magnético.

Se deberá incluir la siguiente leyenda: SOLSTICIO FOLK 2015 - Merendero del Parque de San Ro-

que - GUADALAJARA - 20 de junio.

Las bases establecen un único premio de 600 euros para el cartel ganador. El trabajo premiado quedará en propiedad exclusiva del Patronato Municipal de Cultura.

Las obras se presentarán o enviarán por correo a las oficinas del Patronato Municipal de Cultura, edificio del Teatro Auditorio Buero Vallejo, C/ Cifuentes, 30, 19001 Guadalajara, en días hábiles, de lunes a viernes, de 10 a 14 horas. El plazo de presentación de trabajos finalizará a las 14 horas del viernes día 27 de marzo del presente año.

Las bases íntegras de la convocatoria se pueden consultar en la web municipal guadalajara.es.

Visita familiar “Cuenta cuenta la leyenda”

“Cuenta cuenta la leyenda” es una actividad familiar programada por el Ayuntamiento dirigida a las familias. Se celebra los sábados de marzo a junio y de septiembre a noviembre.

El objetivo de esta iniciativa es la de “poner en común los conocimientos sobre la ciudad a las familias participantes gracias a un educador que conduce el recorrido”, señalan desde la Concejalía de Turismo, responsable de esta propuesta.

Tomando como base las propuestas de paseos temáticos de la guía turística de

Guadalajara, estas visitas para las familias arrancan con la “Ruta de Leyendas”. Tiene una duración de dos horas. La próxima visita está programada para el sábado día 14 de marzo. La siguiente se realizará el 25 de abril.

Esta actividad está destinada a niños y niñas de entre 4 y 10 años, acompañados por un adulto. Cupo máximo es de 30 personas. Las inscripciones se pueden realizar a partir del 2 de marzo.

Información y reservas en la Oficina de Gestión Turística Municipal (949 887 099) turismo@aytoguadalajara.es.



Las familias recorrerán Guadalajara./Gu30D